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完善步行系統設置 構建活力社區網絡 

 
林茂海邊大馬路近蘭花前地連接信愉花園、海擎天及運順新邨的行人天橋日

前正式運作，象徵林茂塘空中走廊的主要幹道終於成形，相信可以實現居民相對

暢通往返筷子基及林茂塘的跨區出行。 

 

根據近期的一份步行系統調查反饋，青年不但期待步行系統實現快速通行和

保障安全，更期待步行系統與公共交通及社區配套對接，本人認同步行系統應成

為連結社區各個角落的活力紐帶，促使居民自然而善用步行系統，就此提出以下

倡議︰ 

 

優化設施，提升體驗︰近勞校幼稚園及泉福翡翠的扶手電梯及樓梯出入口相對隱

閉，使用者較難察覺，建議設置明顯的指示標識及簡易地圖，引導使用者使用扶

手電梯及樓梯，未來在建設上宜更多考慮居民的行為習慣配置硬件設施。 

 

增設遮陽、擋雨、降温設備︰澳門高温多雨、炎熱難耐的天氣決定了權責單位必

須特別關注步行系統的遮陽、擋雨和降温問題。雖然林茂塘空中走廊已基本配備

上蓋遮陽擋雨，但信步閑庭路段大雨下容易因去水不及而積水，建議當局與權責

人溝通改善。同時，在安全的前提下，建議在大型步行系統增設噴霧等立體降温

系統，為居民提供一個更加舒適的步行環境。 

 

結合社區發展豐富步行系統的功能性︰未來的步行系統建設，應該更加注重與社

區發展的緊密結合。透過官方主導及鼓勵民間加入，使步行系統有機串連社區內

的交通樞紐、商業、休閒康體及公共服務設施，構成一個更緊湊的社區網絡，使

居民通過步行系統即可輕鬆到達目的地，為疏理區內交通、提升交通效率及確保

安全創設有利條件。 

 


